

**EXTRA  
BLATT**

der AStA-Schwulenreferate  
von FH, KFH und Uni

# Der flotte Quicky

Jahrgang 1993

Februar 1993

Nummer 7-4011

## Tschüß und Guten Tag !

Frank und Thomas hören auf /

### Jörg und Rainer neue Uni-Schwulenreferenten



Gerade mal neun Monate waren sie in Amt, letzten Donnerstag ließen sie sich planmäßig abwählen. Die Rede ist von Frank Theis (28) und Thomas Behm (30), die in der letzten Amtsperiode "Schwulenreferenten am AStA der Uni Münster" (offizielle Bezeichnung) waren. Der eine wird in diesem

Jahr seine Zwischenprüfung machen und will deshalb etwas kürzer treten, dem anderen wurden seine schwulen Aktivitäten einfach "zuviel". So stellten sie sich für 1993 nicht mehr zur Wahl.

Nun sind die alten Referenten weg - es leben die neuen. Es sind Jörg Heckenkamp

(20) und Rainer Schäfer (21). Sie wurden auf der Vollversammlung ohne Gegenstimmen, dafür aber mit Sektkorkengeknalle gewählt. Ihr Pressesprecher wird unser SP-Kandidat Arndt Klocke (21) sein. Ihre erste Aktion wird ein Lorient-Abend für schwule Einsteiger sein.

# 11. Schwulenreferat

## Ganz jung

Das neue Dreiergespann des 11. Schwulenreferates am AStA der Universität Münster ist zusammen nur vier Jahre älter als das ehemalige Zweier-Team. Informelle Kreise unterrichteten uns über ihre geplanten

**Was Sie hier  
nicht lesen,  
steht diesmal im  
KCM-Info**

Aktivitäten. So wollen sie weiterhin erste Anlaufstelle für schwule Studierende an der Uni sein. Natürlich soll es wieder eine schwule Vorlesungsreihe mit wissenschaftlichen Anspruch in den kommenden Semestern geben. Ein besonderer

Schwerpunkt soll der Bereich schwule Ausländer bilden. Darüber hinaus wollen sie Kontakt zu den Schwulen an den Partneruniversitäten suchen.

Auf der Vollversammlung, die mit immerhin 21 Studenten relativ gut besucht war, wurde auch eine neue Satzung verabschiedet. Die Änderungen und Ergänzungen beruhen auf einer rechtlichen Vereinfachung und sind nun von unserem Hausjuristen geprüft. Kernpunkt der neuen Inhalte: die schwule Vollversammlung muß innerhalb der letzten sechs Wochen des Wintersemesters einberufen werden. Sie muß über die schwulen Medien Münsters mindestens zwei Wochen vorher bekannt gemacht werden.

## Autonome Homoseminare

Auch im Sommersemester wird es wieder zwei Autonome Seminare von und für Lesben und Schwule geben. Das eine trägt den Titel "Lesben und Schwule in der Schule" und findet montags von 18.00 bis 20.00 Uhr im Raum 520 in der Scharnhorststraße statt. Das andere ist das Fortsetzungsseminar "Homosexualität und Gesellschaft II". Ab dem Sommersemester findet es mittwochs zwischen 18.00 und 20.00 Uhr, wieder in der Mediothek, Raum 307, statt.

Nähere Informationen stehen im nächsten *Flotten Dreier*.

## U N S E R E SCHMONTSLECKE



## e D I T H O R A L

Das Telefon vom Uni-Schwulenreferat stand nicht still. Exakt 297 besorgte Schwule aus dem ganzen Münsterland riefen an und fragten, was denn dran sei an der Ankündigung, daß es den *Flotten Dreier* eventuell nicht mehr geben solle. Mit zitternder Stimme flehten sie, diese "beste Uni-Schwulenzeitung, die jemals im Bistum Münster" (Lettmann über den *FD*) erschienen sei, doch nicht eingehen zu lassen.

Wir alle können aufatmen. Ja, wir bleiben Euch treu. Auch wenn gerade mal zwei Rücksendungen der Unterschriftenliste wg. Grundgesetzänderung (siehe Januar Seite 7+8) kamen und wohl wieder kein Schwein die Dorn Rosa (siehe Januar Seite 6) abonniert hat. Dafür wurde in diesem Monat das KCM-Info durch unsere Referatsschreiberlinge bereichert.

Da wir jetzt erstmal Betriebsausflug in die Kanarien machen, gibts uns erst im April wieder. Also - tschüß und schöne Semesterferien!

## gUTE TERMINE ZBS

23.+24. Februar

Schwule unterwegs: zweitägige Fahrt mit dem Uni-Schwulenreferat nach Hamburg. Hinfahrt durch die Lüneburger Heide, in Hamburg Besuch eines Konzertes im Schmidt-Theater mit Georgette Dee und Terry Truck. Übernachtung in Hamburg. Rückfahrt über Bremen. Die Anzahl der Plätze ist begrenzt. Anmeldung ab Montag, dem 1. Februar, 11.00 Uhr. Nähere Informationen im Uni-Schwulenreferat, Tel. 0251/833 057.

1. März

20.00 Offenes Vorbereitungstreffen der Antiklerikalen Woche. Im c.u.b.a., Achtermannstr. 10-12, 1. Stock.

**IMPRESSUM** Herausgeber: Schwulenreferat am AStA der Uni Münster, Schloßplatz 1, 4400 Münster. Redaktion: Frank + Thomas V.i.S.d.P.: Th. Behm, Handorfer Str. 55, 4400 Münster. Auflage: 400 Stück.